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DEMANDES RÉPONSES APPORTÉES 
Vitesse excessive rue Apolline  Remarque prise en compte. La municipalité réfléchit à 

des aménagements pour réduire la vitesse sur plusieurs 
axes de la commune. Un plan de déploiement de 
passages surélevés est prévu en fonction des moyens. 

Question de sécurité pour  
la sortie de l’allée des Érables  

Une réflexion est en cours pour assurer une meilleure 
sortie de l’allée. 

Vitesse rue des Canadiens  
et de la Chaudière 

Remarque prise en compte. La municipalité réfléchit à 
des aménagements pour réduire la vitesse sur plusieurs 
axes de la commune. Un plan de déploiement de 
passages surélevés est prévu en fonction des moyens. 

Difficulté de sortie des rues 
perpendiculaires à la route  

de Paris 

Remarque prise en compte.  
En cours de négociation avec le Département.  

 


